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常州星宇车灯股份有限公司 

关于接待机构调研情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗

漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

常州星宇车灯股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022 年 3 月 15 日通过电话

会议交流形式接待了机构调研，现将情况公告如下： 

一、调研情况 

时间：2022 年 3 月 15 日 

调研方式：电话会议交流 

调研机构名称（排名不分先后）：国信证券、嘉实基金、易方达基金、南方

基金 

公司接待人员：李树军（副总经理、财务总监兼董事会秘书）、张兮吾（证

券事务代表） 

二、交流的主要问题及公司回复概要 

1、公司副总经理、财务总监兼董事会秘书李树军对行业发展、技术趋势、

客户开拓、竞争格局等方面进行了概述。 

2、公司领导就以下问题与投资者进行沟通交流: 

问题①：公司目前整体经营情况如何？可否简单概述一下？ 

回答：目前经营情况正常，从 2022 年 1-2 月的产销情况来看还是较好的。

2021 年公司承接新项目订单约 135 亿元人民币，这些项目预计 2022 年底和 2023

年逐步进入批产状态，开始贡献收入和利润。 

问题②：往后去展望，汽车车灯从哪些方面进行升级？公司在 ADB、DLP

方面的布局情况怎样？ 

回答：汽车车灯正在向电子化、智能化、数字化升级。未来辅助驾驶前照灯

和智能数字化前照灯是升级的方向。公司 ADB 前照灯已有批产项目，公司 2021

年底已获得 DLP 前照灯项目。 

问题③：公司如何看待氛围灯的发展？公司对氛围灯的布局怎样？ 

回答：氛围灯正逐步成为座舱内消费者个性需求的载体，直接关系到乘坐体



证券简称：星宇股份                     证券代码：601799                     编号：临 2022-003 

 

验，未来发展趋势较好，有一定的市场空间，公司有充分的氛围灯技术储备，目

前已有批产的氛围灯项目。 

问题④：自主崛起的大背景下，公司在新势力和头部自主品牌的客户布局情

况是怎么考虑的？ 

回答：公司已进入新势力和头部自主品牌客户的供应商体系，并获取了项目。 

问题⑤：公司塞尔维亚工厂目前进展如何？未来几年的产能规划如何？ 

回答：塞尔维亚工厂目前进展正常，未来产能规划情况将根据项目获取情况

有序开展。 

问题⑥：公司未来是否会考虑在海外其他地区新增产能建设？是否有这方面

的布局？ 

回答：公司目前正在根据业务发展规划全球其他地区的布局。 

问题⑦：新的车灯技术的出现，公司的研发团队架构和布局情况怎样？ 

回答：公司除了在常州成立技术研究院，加强研发之外，同时在多地设立研

发分中心，包括上海、武汉等地区，加强车灯及汽车电子方面前沿技术的研发。 

问题⑧：公司未来几年在产品、客户方面的战略规划能否介绍一下？ 

回答：产品方面公司将持续推进 ADB 前照灯、DLP 前照灯及氛围灯等车灯

项目及其他汽车智能化项目的获取，逐步提升高技术、高附加值产品的比例；客

户方面会持续不断加强与国内外头部整车厂的业务合作。 

 

特此公告。 

 

 

 

常州星宇车灯股份有限公司董事会 

二〇二二年三月十六日 


